

MinusVal

MINISTERIO
DE TRABAJO Y
ASUNTOS SOCIALES
Secretaría de Estado de
Servicios Sociales, Familias
y Discapacidad



N.º 146 - AÑO 2004
Julio-Agosto



Entrevista

JOHN D. EVANS
PRESIDENTE DE LA
RED EUROPEA
DE VIDA INDEPENDIENTE



Vida Independiente

REPARTO
DEL 0,52 DEL IRPF

Observatorio
PROTECCIÓN ECONÓMICA
A LAS FAMILIAS

Especial
I ENCUENTRO PERIODISMO
Y DISCAPACIDAD

Reportaje
READAPTACIÓN PROFESIONAL,
LA VUELTA AL TRABAJO

04

Santander

UTIMP

Universidad
Internacional
Menéndez Pelayo

SEMINARIO

Discapacidad y vida independiente

José Carlos Baura

Del 30 de agosto al 3 de septiembre de 2004



La filosofía de Vida Independiente, desarrollada en los años 60 y extendida hoy en todo el mundo, se centra en una orientación hacia la utilización de las capacidades residuales, el desarrollo individual de la persona, la equiparación de oportunidades y el respeto por los derechos humanos de las personas con discapacidad.

Todos los movimientos sociales sufren una evolución en función del desarrollo de la propia sociedad. Así, el movimiento de las personas con discapacidad en España ha sufrido grandes cambios en los últimos años, que han modificado de manera importante la visión que la sociedad tiene de las personas con discapacidad. Desde el punto de vista del pensamiento social, el cambio más importante lo ha aportado el Movimiento de Vida Independiente, que ha roto la tradicional perspectiva médica que se tenía sobre la discapacidad y ha dotado de estudio al más alto nivel a un cambio que pretende la instauración de un modelo plenamente social, en el que el individuo con discapacidad sea aceptado como un miembro más de la sociedad y sea valorado como tal con los derechos que le corresponden.

Este curso pretende presentar estas ideas, que abarcan campos como la bioética, la filosofía, la sociología y los modelos sociales, y que están sentando las bases para un nuevo tipo de lucha contra la discriminación en el que el cambio de mentalidad de la sociedad es un requisito imprescindible.

